

TOURNÉE DE L'EXCELLENCE

Invitation à la Tournée de l'Excellence

Direction de la communication

Affaire suivie par : Cécile Tabarin Tél : 01 57 02 62 45 Mél : ce.dircab@ac-creteil.fr

Texte adressé aux chefs d'établissement

Tournée de l'Excellence - samedi 15 avril à l'UPEC

Mesdames et messieurs les chefs d'établissement,

L'Université Paris-Est-Créteil (UPEC) et l'association des Entretiens de l'excellence organisent

la Tournée de l'Excellence le samedi 15 avril 2023, à partir de 13h30 à la Faculté de droit de l'UPEC (85 av. du Général de Gaulle, 94000 Créteil).

Cet événement, dédié à l'orientation de tous les élèves du secondaire, à partir de la 4^{ème}, est gratuit et accessible aux élèves et plus particulièrement à ceux de 2^{nde}, en groupe classe ou en famille.

Une **rencontre** avec un professionnel peut parfois soutenir le choix d'un parcours et permettre aux élèves d'avoir une compréhension plus précise des métiers.

C'est pourquoi, j'ai le plaisir de relayer cette invitation à **rencontrer des professionnels experts dans leur domaine et à échanger en petits groupes avec eux**, le 15 avril entre 13H30 et 18h00.

Il est possible de s'inscrire directement, individuellement ou en groupe, sur la page dédiée des Entretiens de l'Excellence : https://lesentretiens.org/evenement/upec-creteil-2023/

Pour cette première édition, <u>Leïla Grison</u>, Directrice Diversités, Equité et Inclusion à Publicis France et <u>Antoine Pelissolo</u>, chef de service en psychiatrie et co-auteur de l'ouvrage "Les Emotions du dérèglement climatique", ont accepté d'être marraine et parrain.

Pour toute information complémentaire, n'hésitez pas à contacter <u>Clara-Louise Mourier</u> (Chargée de mission aux Entretiens de l'Excellence, c-l.mourier@lesentretiens.org).

L'association des Entretiens de l'Excellence a pour objectif d'encourager les élèves issus des diversités culturelles, territoriales et sociales à emprunter des filières d'excellence de l'enseignement supérieur. D'intérêt général, elle est conventionnée par le ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse. Elle s'adresse aux élèves du collège au lycée. Au travers d'échanges intergénérationnels inspirants, les élèves peuvent dialoguer avec les intervenants en petits groupes.

Recteur de l'académie Daniel AUVERLOT